
 

　 　　　　ゆめっと京都　平成17年度組織体制
                      代 表 神崎 清一(京都ＹＭＣＡ）

副代表 仲 友治（青年塾むげんの会）
青年塾むげんの会から役員として出ています副代表の仲です。ゆめっとが生まれてからずっと、何らかの形で関わ
ってまいりました。来年はいよいよ１０周年。記念すべき年にふさわしい事業を企画準備する委員会のお世話をす
ることになりました。また、昨年に引き続き、総務委員会と広報委員会を担当し、ゆめっとの日常業務をサポート
します。設立以来、たくさんの役員の方々が追い続けてきた夢のネットワークの実現のために、微力ながら協力し
ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

副代表 砂山真一(成基グローバルキッズクラブ）
今年も、ゆめっとで副代表をさせていただく、成基グローバルキッズ倶楽部の砂山です。昨年に引き続き、
ゆめっとフォーラムのサポートもさせていただきます。来年にひきつづき、京都府内で活動している、ゆめ
っと加盟団体のみなさんにとって、有意義なネットワークづくりのお手伝いをしていきたいと思います。
　　
統轄 西岡義郎(京都ＹＭＣＡ）

超高齢化と少子化の時代、若者の活力が時代を左右します。青少年の市民活動を支援し、楽しく活動できる場作り
、関係作りを目指したく思います。「現在が未来を創る」のは当然ですが、「未来(ビジョン)が現在を創る」のも
事実です。ビジョンを持って今年度の活動を創っていきましょう。活動ジャンルを越えた京都府の青年のネットワ

《 広報委員会 》

《 総務委員会 》 《フォーラム委員会》

委員長 中宅正啓（京都府レクリエーション協会）
いつも、遅くて今年も昨年に続いて総務委員会に籍
を置く中宅です。いつも役員の足を引っ張り迷惑か
けております。ゆめっと丸を１０周年に向けて進め
て参りますので本年もよろしくお願いいたします。

災害担当　高桑鉄則（京都青少年未来の会）
京都青少年未来の会から出向している高桑です。今
年度から、災害ボランティアセンター担当で引き続
き役員をさせていただきます。ゆめっと京都の設立
には、当時事務局として関わり、その後様々な事業
に携わっておりました。いよいよ１０周年。社会の
状況も当時とはかなり変ってきている中で、ゆめっ
ととして今後どう進めばよいのか、微力ながら協力
できればと考えています。ご指導よろしくお願いい
たします。

ファンド担当  村田泰淳（京都曹洞宗青年会）
曹洞宗青年会の村田です。２年目になりました。今
年も総務委員会ゆめっとファンドを担当させていた

委員長 梅原正俊（京都曹洞宗青年会） 
フォーラム委員長をさせていただいている、曹洞宗青
年会の梅原です。１０周年を目前に控えた今回のフォ
ーラムは、１０周年をさかいに生まれ変わろうとして
いるゆめっとを飛躍させるための重要なフォーラムで
あると位置づけ、今日まで脈々と受け継がれてきた諸
先輩方の意思を土とし、新たに集まってきてくれるで
あろう新しい力を水に、そして時代の要請を光とし、
未来にこうべをあげる大輪の花を咲かせるため、真摯
に、斬新に取り組んでいく所存です。

副委員長 吉川敬一（日本ボーイスカウト京都連盟）
日本ボーイスカウト京都連盟の吉川でございます。連
盟に於いては、野営行事委員長をおおせつかっており
ます。ゆめっと京都では昨年より携わらせていただき
、現在フォーラム委員会を担当しています。ゆめっと
京都とのお付き合いは、創建当時に子供フェステバル
でお世話になって以来のことです。当会の青少年健全
育成にボーイスカウトとして協力を惜しみなく行って
いきたいと思っておりますのでよろしくお願い申し上
げます。
 
委員 澤田猛志（青年塾むげんの会）
青年塾むげんの会の澤田猛志です。ゆめっとフォーラ
ム委員は今年度で３回目になります。これまでのフォ
ーラムでは、ゆめっと会員の皆様のお役に立てるよう
、また一般の方々にゆめっとの活動を知っていただく
ため、毎年様々なテーマで開催してきました。これま
での経験をふまえ、今年度はより充実したフォーラム
を開催できるよう委員一丸となって努力したいと思い
ます。よろしくお願い致します。

委員 寺田真奈（ＮＰＯ法人 自然活動教育研究会エポ）
ＮＰＯ法人 自然活動教育研究会エポの寺田真奈です
。昨年に引き続きフォーラム委員をさせていただいて
います。たくさんの人と人、団体とがつながりをつく
っていくことができるようがんばっていきたいです。
よろしくお願いいたします。

委員 田淵吉弘（（社）茶道裏千家淡交会総本部青年部）
（社）茶道裏千家淡交会総本部青年部の田淵吉
弘です。「京都青少年ゆめネットワーク」は、
平成８年に設立されて、明年で10周年を迎え、
新たな節目の年となります。今期より、このゆ
めっとのメンバーとなり、微力ながら様々な分
野で参画するつもりでございます。まだまだ勉
強中ですがよろしくお願いいたします。

             委員長 松尾拓二（（社）茶道裏千家淡交会総本部青年部）
            （社）茶道裏千家淡交会総本部青年部より出向し      
             ております松尾です。今年度も広報委員を担当す  
             ることになりました。まさに手作りの活動を続け 
             ておりますが、ゆめネットワークが更に広がり、
             加盟団体の皆さんの絆が更に深まるよう努めてい 
             きたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願 
             いします。

             委員 西村清司（アジア太平洋友好協会（APOF））
             共感志向を求めながら、入り口を捜し求める若者  
             達。不況のなかの豊かさのなかで「何かの活動を  
             通じて生きがいを見つけたい。」「人と繋がるこ
             とによって喜びや充実感を感じたい。」「誰かの 
             役に立って、自分自身の居場所を見つけたい。」
             等々の意識を若者がいま感じとっていると。こう
いった、思考をもつ人たちをサポートするゆめっと。本当の意
味での充実感、満足感は、人と人の結びつきとか。青少年のゆ
めのネットワークをめざすゆめっと京都も明年１０周年。時代
を担う、青少年の未来に少しでもお役に立てばと念願しており
ます。

             委員 五十嵐由紀（京都青年中央会）
             今年度より京都青年中央会から出向することに 
             なりました五十嵐です。京都青年中央会は、現   
             在、府内の６１組合青年部等で組織され、主に  
             青年経営者の資質向上 」「組合青年部の活性
             化」「中小企業の発展」を目的に、さまざまな
             事業を展開している団体です。ゆめっと京都を、
中央会の会員さんにより活用していただけるよう、また、ゆめ
っと京都の更なる発展のお手伝いができればと思っていますの
で、どうぞ宜しくお願い致します！

会計監査　 竹内　肇　　（京都海外協力協会）   

会計監査　 塩見　日出勝（京都府北部国際交流協会） 

顧　　問　 竹内　文成　（元幹事長）

顧　　問　 永井　崇博　（元統轄）

顧　　問　 石橋　裕志　（前代表）

事 務 局　 佐野　延江　（京都府青少年育成協会）


